

# Ausbildungs- förderung und Hilfe in akuter Not

---

Seit 55 Jahren kümmert sich die Stiftung „Ärzte helfen Ärzten“ um bedürftige Arztkinder und in Not geratene Ärzte. Der Wunsch, kollektive Hilfe zu leisten, war und ist ihr zentraler Gedanke.

Ursprünglich als Hilfswerk zur Unterstützung mittelloser Kollegenkinder aus der damaligen DDR gegründet, hat die Stiftung in den Folgejahren neue Schwerpunkte gesetzt. Heute sind es die Kinder bedürftiger Ärzte sowie Halbwaisen und Waisen aus Arztfamilien, die dringend Hilfe benötigen und diese bei der Hartmannbund-Stiftung finden. Mit der Förderung sozial benachteiligter junger Menschen, setzt sich die Stiftung zum Ziel, diesen einen Weg in die

berufliche Existenz zu ermöglichen. Aber auch die Hilfestellung bei der Berufseingliederung von Ärztinnen und Ärzten sowie die schnelle und unbürokratische Unterstützung bei Schicksalsschlägen und Notlagen sind ein wichtiger Bestandteil der Stiftungsarbeit.

Helfen Sie mit, diese unverzichtbare Hilfe nicht nur aufrecht zu erhalten, sondern auch auszubauen.

**Unterstützen Sie mit Ihrer Spende die Arbeit der Hartmannbund-Stiftung „Ärzte helfen Ärzten“ – damit wir auch in Zukunft dort Hilfe leisten können, wo sie gebraucht wird.**

Vielen Dank

Dr. Klaus Reinhardt  
Vorsitzender der Stiftung  
„Ärzte helfen Ärzten“, stellvertretender  
Vorsitzender des Hartmannbund –  
Verband der Ärzte Deutschlands e. V.



## Hartmannbund-Stiftung

Ärzte helfen Ärzten

Dr. Waltraud Diekhaus  
Stellvertretende Vorsitzende der Stiftung  
„Ärzte helfen Ärzten“,  
Vizepräsidentin des Weltärztinnenbundes

Prof. Dr. Dr. h.c. Jörg-D. Hoppe  
Präsident der Bundesärztekammer und  
des Deutschen Ärztetages

Dr. Peter Engel  
Präsident der Bundeszahnärztekammer  
Arbeitsgemeinschaft der Deutschen  
Zahnärztekammern e. V.

Dr. Andreas Köhler  
Vorsitzender der Kassenärztlichen  
Bundesvereinigung

**Spendenkonto der Stiftung:**

**Deutsche Apotheker- und  
Ärztebank eG Stuttgart**

**Konto-Nr.: 0 001 486 942**

**BLZ: 300 606 01**